



La piragüista torreña Silvia Tomás, con la selección española en el Europeo

Competirá en la disciplina de dragonboat el próximo mes de julio en el campeonato que se disputará en Roma

16/04/16 – El deporte torreño está de enhorabuena. Y es que la joven piragüista Silvia Tomás ha sido seleccionada para defender la camiseta española en el próximo Campeonato Europeo que se disputará en julio en Roma. Tomás ha pasado satisfactoriamente los controles selectivos del equipo nacional - de fuerza, resistencia, agua, y técnica- realizados en San Pedro del Pinatar y ha sido una de las tres seleccionadas en la disciplina de dragonboat en categoría premier femenina.

La torreña, que milita en el "Dragonboat Pinatar", posee un amplio historial de éxitos, como demuestra los éxitos cosechados con su equipo el pasado año en el Campeonato de Europa. Allí fue plata en 2.000 metros, bronce en 500 metros y cuarta en 200 metros en categoría femenina, mientras que en la modalidad mixta consiguió el oro en 500 metros, plata en 2.000 metros y bronce en 200 metros", destaca la torreña. Además, en la categoría open se llevó los tres oros, en 2.000, 500 y 200 metros.

El dragonboat es una modalidad de piragüismo en la que se compite en equipo, en un barco de 12 ó 22 personas. Ambos llevan en proa un tambor que marca el ritmo y un timonel en popa que lleva la dirección del barco.

